

NEWS 1/2016

60 Jahre Angestellt bei Carrosserie Tüscher

Anlässlich seines 80. Geburtstags konnten wir unseren langjährigsten Mitarbeiter Herr Franco Scremin, Mitte Februar feiern und gleichzeitig aus dem Berufsleben verabschieden.

Herr Franco Scremin hat am 1. April 1956 bei der Gebrüder Tüscher AG in Zürich seine Tätigkeit als Autoelektriker begonnen. Während 28 Jahren baute er in alle gebauten Fahrzeuge die elektrischen Installationen ein. 1984 wechselte er zur neu gegründeten Carrosserie Tüscher AG in Dällikon, wo er seine Tätigkeit als Autoelektriker weiter führen konnte. Nach seiner Pensionierung im Jahr 2001 arbeitete er bis zum heutigen Zeitpunkt in einem Teilzeitpensum weiter.

Nun mit 80 Jahren verlässt er unser Unternehmen. An dieser Stelle möchten wir ihm herzlich danken für seine 60 Jahre Firmentreue und seinen Einsatz in dieser langen Zeit.

Wir wünschen ihm für seinen 3. Lebensabschnitt alles Gute und weiterhin eine so gute Gesundheit.



Franco Scremin und
Jürg Sahli, Geschäftsführer



Franco Scremin, 60 Jahre Tüscher AG